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Antrag „Aufhebung des Beschlusses Machbarkeitsstudie Tiefgarage unter 
dem Marienplatz“ 

Der Stadtrat hebt den vorgenannten Beschluss aus dem Jahr 2018  auf, es 
werden keine Mittel in den Haushalt 2022 eingestellt.  

 

Begründung: Inzwischen zieht sich quer durch die Fraktionen eine ablehnende Haltung zu 

einer Tiefgarage unter dem Marienplatz und somit auch zu einer entsprechenden 

Machbarkeitsstudie. Die Gründe hierfür sind unterschiedlich. Als Fraktion Bündnis 90/Die 

Grünen sehen wir keinen Mehrwert für die Stadt und den Handel durch eine derartige 

Tiefgarage, die mit Sicherheit eine Investitionssumme bedeutet, die wir in den nächsten 

Jahren nicht stemmen können und wir Grüne auch nicht stemmen wollen, da für uns die 

Attraktivität der Stadt ganz anderer Konzepte bedarf. Mit dem für die Machbarkeitsstudie 

veranschlagten Betrag von 100.000,- € könnten sicher einige Maßnahmen zur 

Attraktivitätssteigerung der Kernstadt sofort umgesetzt werden.  

Weitere Begründung mündlich.  

 

C. Eser-Schuberth  

Fraktionsvorsitzende Bündnis 90/Die Grünen  

 

 

 

 


